



Regionaljournal Steiermark



## Ein Künstler der Sonderklasse präsentiert sein Werk in Knittelfeld

Der aus Leipzig stammende Maler und Grafiker Dietrich Gnüchtel, präsentiert seine Werke von 7. September bis 14. Oktober in der Galerie im Forum Rathaus Knittelfeld. Die Vernissage findet am 6. September um 19 Uhr statt. Die Werke können zu den Öffnungszeiten der Galerie, Montag, Donnerstag, Freitag von 9 bis 16 Uhr und Dienstag von 11 bis 18 Uhr besichtigt werden.

Die Kunst des Leipziger Malers hat unzählige Anhänger. So wird er in Deutschland als „Markenzeichen Leipziger Kunst“ gehandelt. Seine Werke hängen an Orten wie der Nationalgalerie Berlin, dem Museum der bildenden Künste oder dem Büro des Bundeswirtschaftsministers. Ein Künstler der Sonderklasse, der aus Farbfeldern, die mit fließenden Spuren ineinander greifen, Collagen schafft, die für sein Werk typisch sind. Zahlreiche Ausstellungen und auch Beteiligungen im In- und Ausland kann Gnüchtel bereits vorweisen. Zur Vernissage sind alle Kunstinteressierten sehr herzlich eingeladen.

